

TOP 10

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Nördliche Innenstadt	10.12.2019	öffentlich

**Antrag die Linke-Ortsbeiratsfraktion
Neugestaltung der Grünfläche Ecke Seiler-/ Gräfenaustraße**

Vorlage Nr.: 20190514

Freie Linke im Ortsbeirat Nördliche Innenstadt
Fraktionsvorsitzender: Bernhard Wadle-Rohe, Seilerstraße 22, 67063
Ludwigshafen

Herrn
Ortsvorsteher Antonio Priolo
Herren Stellvertreter
Osman Gürsoy und Wolfgang Leibig
Ortsvorsteherbüro
Prinzregentenstraße/Ecke Gartenstraße
Gartenstr. 9
67063 Ludwigshafen am Rhein

Ludwigshafen, 2019-09-25

Antrag der Freie Linke im Ortsbeirat
„Möglichkeiten zur Neugestaltung der Grünfläche in Höhe der Einrichtung Treff International, Ecke Seilerstr. 2/Gräfenaustraße“

Sehr geehrter Herr Priolo,
Sehr geehrter Herr Osman Gürsoy
Sehr geehrter Herr Leibig,

hiermit beantragen die Fraktion im OBR Nördliche Innenstadt, Freie Linke, für die Sitzung des Ortsbeirates am 10. Dez Dienstag 2019

eine Prüfung der Neugestaltung der Grünfläche Ecke Seilerstr. 2 / Gräfenaustraße“ unter Beteiligung des Treff International (mögliche Patenschaft). Dazu die notwendige Anhörung des Grünflächenamtes und eine Einladung an den Treff International, Herrn Ibrahim Yetkin.

Begründung:

Die Grünfläche im Hemshof Ecke Gräfenau-/Seilerstraße ist über Jahre hinweg ein besserer Abfallplatz. Die Art der Gründeckerbepflanzung fördert diesen Zustand.

Wir, die Fraktion Freie Linke im OBR, schlagen vor den Platz grundsätzlich umzuwandeln. Die Umgitterung/Einzäunung und die Gründeckerbepflanzung zu entfernen und die beiden Bäume stehen zu lassen. Dazu könnte man eine Bienenwiese einsäen und eine Sitzgruppe im Freien installieren mit

zwei Bänken und einem Tisch aus rustikalem Holz oder Metall. Der Platz könnte vom Treff International eine Patenschaft bekommen und würde somit unter indirekter Aufsicht stehen.

Ein ausreichender Metall-Abfalleimer wäre auch notwendig.

Der momentane Zustand – der bereits über Jahre hinweg andauert - stellt ein Armutszeugnis öffentlicher Plätze dar, und wirft die Frage der Verantwortlichkeiten auf.

Mit freundlichem Gruß

(Bernhard Wadle-Rohe)
Fraktionsvorsitzender Freie Linke